



Campeones del Torneo de apertura 2012

Proceso de cambio en el balonmano celeste da sus frutos

2 JUL 2012 Sociedad



El equipo de Balonmano de la UCR, campeón de apertura 2012, está dando los resultados esperados luego de un planificado proceso de reformulación (foto Alexander Rivera).

El proceso de reformulación del equipo de balonmano de la Universidad de Costa Rica (UCR), ya viene dando los resultados propuestos en cuanto a **renovación de figuras, logros competitivos, consolidación técnica y táctica, formación profesional e integral de jugadores** y aporte a la disciplina en los ámbitos nacional e internacional.

Configurado por ciclos de cuatro años, el balonmano celeste inició este proceso en el 2003 y a la fecha se tiene la incorporación de **12 nuevas figuras en este deporte**.

Del 2003 al 2006 se ganó un sub-campeonato (2005) y salió campeón en el 2006, donde también se obtuvo el título del torneo de copa. En el segundo ciclo (2007 al 2010), se ganaron los cuatro torneos de copa (5 consecutivos), y el equipo sale campeón nacional en el 2008 y 2009 y se gana el subcampeonato en los años 2007 y 2010.

En este tercer ciclo (2011-2014), ya se tiene dos sub-campeonatos, el de copa y el nacional y recién se coronó como **campeón del torneo de apertura 2012 de la Federación Costarricense de Balonmano** (Fecobal).

Para el Prof. Óscar Pérez, entrenador de la UCR, en el cuadro universitario coexisten tres niveles de jugadores: los de más trayectoria como Roy Arley, Roberto Castro, Manuel Montero, Kenneth Guzmán, Alexander Alí, Leonardo Araya, José Manuel Thomas, Bent Scwonberg, Juan Pablo Ulloa y Franz Taylor; los jóvenes con experiencia como Rodolfo Brenes, Rodolfo Hidalgo, Francisco Tijerino, Héber Méndez, Emmanuel López, Luis Hernández, Federico Rivera, Renato Pérez y Julián Friedl; y los jóvenes prospectos como Daniel Kaune, Sebastián Montero, Mariano Vázquez, Luis Roberto Phillips, Luis Jiménez, José Daniel Fallas y Juan Carlos Fallas.

“La llave del éxito de todos estos años se debe a que los jugadores han podido tener un proceso con los más experimentados, que llegan a ser un entrenador personal para cada uno de los puestos que ocupan los jugadores novatos, en la disciplina, en el orden y el aprendizaje constante”, manifestó Pérez. El enfoque técnico se basa en unir todas las fortalezas y trabajar sobre las debilidades individuales y colectivas.

Aportes a selecciones nacionales

La UCR aporta actualmente nueve de sus jugadores a la preselección nacional de balonmano: Roy Arley, Roberto Castro, Manuel Montero, Kenneth Guzmán, Alexander Alí, Leonardo Araya, Rodolfo Hidalgo, Federico Rivera y Franz Taylor.

La preselección sub-20 cuenta también con nueve jugadores celestes como lo son: Federico Rivera, Renato Pérez, Daniel Kaune, Sebastián Montero, Mariano Vázquez, Luis Roberto Phillips, Luis Jiménez, José Daniel Fallas y Juan Carlos Fallas.

“Esta amalgama de veteranía, jóvenes con trayectoria y prospectos ha dado muy buenos resultados, además de que el equipo se comporta como tal”, indicó el técnico Pérez. Si en el futuro hubiese retiro de veteranos, la transición será más llevadera y no afectaría profundamente en el rendimiento competitivo añadió.

Un caso es el de Federico Rivera, que se unió al grupo siendo colegial y hasta que entró como estudiante a la UCR se inscribió, pero tuvo un año de asimilación y hoy es una figura en crecimiento, según explicó el entrenador Pérez.

Otro aporte del equipo es que cuenta en sus filas con profesionales graduados en la UCR y otros jóvenes estudiantes del Alma Máter.

Etiquetas: [balonmano](#), [seleccion](#), [entrenador oscar perez](#), [campeones del torneo de apertura 2012](#).